



Burkina Faso
La Patrie ou la mort, nous vaincrons

=====

Association des ressortissants de la région du Nord
Pour le Développement Economique et Social
(ADES -Nord)

Récépissé N°000001358401du 12 avril 2022

Unis pour un développement solidaire et inclusif !

ARTICLE DE PRESSE – ADES-NORD

L'ADES-NORD REÇUE EN AUDIENCE PAR LE GOUVERNEUR DE LA RÉGION DU NORD

Un Partenaire Stratégique au Service du Développement Régional

Le jeudi 03 avril 2025, une délégation de l'Association des ressortissants de la région du Nord pour le Développement Économique et Social (ADES-NORD), conduite par son Président M. Mahamadi Bangrin OUEDRAOGO, a été reçue en audience par le Gouverneur de la région du Nord, M. Thomas YAMPA.

Une Rencontre Marquée par le Dialogue et la Collaboration

Cette audience a été l'occasion pour l'ADES-NORD de féliciter le Gouverneur pour sa nomination et son installation à la tête de la région. Elle a également permis de lui présenter l'association, acteur clé du développement local depuis sa création en 2022. L'ADES-NORD, à travers ses actions et ses plaidoyers, s'est imposée comme un partenaire stratégique de l'administration, mobilisant ressources et compétences pour soutenir les initiatives de développement régional.

Un Engagement Fort pour la Région du Nord

Depuis sa création, l'ADES-NORD s'illustre par des actions concrètes en faveur des populations vulnérables et du développement socio-économique de la région. Elle a mobilisé plus de 200 millions de FCFA pour l'appui aux Personnes Déplacées Internes (PDI), aux populations vulnérables et au soutien logistique des Forces de Défense et de Sécurité (FDS) et des Volontaires pour la Défense de la Patrie (VDP).

Grâce à ses plaidoyers, des projets structurants ont vu le jour, notamment la réfection et le bitumage de routes stratégiques et le projet de construction d'une chambre froide d'un capital d'un milliard de FCFA à Ouahigouya.

Une Volonté Commune d'Œuvrer pour le Développement

Le Gouverneur M. Thomas YAMPA a salué l'initiative de l'ADES-NORD et son engagement en faveur du développement de la région. Il a réaffirmé sa disponibilité à collaborer étroitement avec l'association pour accompagner les projets structurants et répondre aux attentes des populations.

L'ADES-NORD entend poursuivre ses actions à travers son programme d'activités 2025, comprenant des initiatives telles que :

- Une campagne de reboisement sous le slogan "Une concession, un arbre pour la région du Nord" ;
- Une campagne de dépistage des maladies cancéreuses pour un meilleur accès aux soins ;
- L'organisation d'un festival culturel et sportif pour promouvoir la cohésion sociale ;
- Le renforcement des infrastructures de santé et de justice ;
- La structuration et le renforcement institutionnel de l'association, avec un plan stratégique 2026-2030 en préparation.

Vers un Partenariat Durable

L'ADES-NORD et le Gouverneur partagent une vision commune : faire de la région du Nord un pôle de développement dynamique et inclusif. Cette rencontre marque ainsi le début d'une collaboration renforcée entre l'administration et les acteurs du développement local.

L'ADES-NORD reste engagée et invite tous les fils et filles de la région ainsi que les partenaires au développement à unir leurs forces pour bâtir un avenir prospère pour la région du Nord.

#ADESNORD

#DéveloppementLocal

#Engagement

#RégionduNord